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本报讯（记者 史娓超）“双十一”
将至！线上预热造势早早启动，线下也
同样人潮涌动。宁波实体商业毫不示
弱，集体放出大招、全面火线促销。

杉井奥特莱斯“双11造新节”正在
火热进行中，期间，超过100个品牌、
100万件货品参与该活动，5折封顶。

银泰百货“11·11狂欢季”的折扣也
很给力。期间，阿迪达斯品牌日6.8折、
乐卡克品牌日5折、teenie weenie品
牌3-5折、ecco买一送一等。

华润万家更是从10月底就拉起了
“双十一”战线，第一波主推百货统统5
折；第二波精选食品、家庭清洁低至5折。

为何宁波实体商业今年热情如此高
涨？宁波市商务局流通发展处处长张宇
平认为，这很大程度上是因为年初疫情
使得商家们错过了消费高峰，不少商家
想借助“双十一”，弥补上半年的损失。

记者还注意到，越来越多的宁波商
业将以“双十一”为契机，开启线上线下
联动的数字化经营模式，借这波“消费
潮”深度转型。

今年“双十一”期间，银泰百货在包
括宁波在内的全国8成门店将覆盖定
时达服务，宁波消费者在银泰app喵
街上购物，货品定时达到家，进入1小
时新生活圈。

此外，今年“双十一”期间，华润万
家、三江超市、欧尚超市等商超也都高
度重视线上销售。欧尚超市有关负责
人表示：“消费者可以到线下门店参与
活动，也可以通过淘鲜达、饿了么等多
个线上渠道手机下单，最快1小时可以
送到家。”

记者还发现，经历多年“双十一”
后，越来越多的消费者在下单时，往往
会更理智，在一番综合比价之后，选择
性价比、实用性最高的商品入手。

宁波“剁手党”陈女士表示，如今线
上线下优惠力度已经逐渐趋同，同一个
品牌，在面对不同渠道时，可能会有少
数几款产品折扣优惠差距较大，但整体
差别不会太大。

“我每年会先做好计划，避免盲目
消费，一般会在线上购买日用品等折扣
商品，享受平台满减；而美妆护肤、鞋服
等则会选择在线下商场购买。”

来回穿梭十五公里
一天补货四五千件

今天又是一个不眠夜

11月9日，宁波邮政雅戈尔电商仓，上架
补货员王峰脚踏平衡车，拉着一箱箱的衣服，
在货架间穿梭补货。

“双十一”临近，对于电商物流来说，又是
一年大考，因此宁波各大电商企业已开足马力
积极备战网购热潮。

王峰是一名有着10年物流经验的“老邮
政”，3年前，他从宁波邮政邮区中心局调到邮
政设在雅戈尔总部的电商仓，在这里见证着

“双十一”一年比一年高的销量。
11月1日，“双十一”第一波网购潮袭来，

这里的出货量达到了10万件，而王峰则从晚上
8点工作到了第二天早上 7点，熬了一个通
宵。即将到来的“双十一”，出货量预计将再创
新高，王峰也做好了加班熬夜的心理准备。

要把年初失去的补回来

宁波商超“双十一”
集体放大招

有了平衡车，让补货工作更高效。

在迷宫般的货架间补货，要做到头脑清醒。

一层仓库的面积有1万平方米，而三
层仓库里全部货物加起来有约200万件，
摆满衣服的层层货架一眼望不到头，若是
没有货架上的数字编码提醒，人很快就会
迷失在这座巨大的“迷宫”里。作为补货
员，心里要有一幅仓库地图，才能高效的找
到要补货的货架。

2016年5月，宁波邮政开始为雅戈尔集
团提供全景供应链业务合作，有效解决了企
业物流成本过高、区域仓分布过于分散、货
品调拨流程复杂、耗时长，货品不能及时共
享等难题。

作为补货员，王峰每天要补四五千件的
货。偌大的货仓如果仅仅靠步行的话，不仅
效率低，而且腿脚也吃不消，因此现在借助
平衡车来提高效率。一天下来，平衡车的里
程都要达到十五六公里，即便有了平衡车的
帮助，走路也有六七千步。

中午11点，忙了一个上午的王峰匆匆吃
过午饭，便在仓储区的角落里以纸箱板作
床，躺下休息。半个多小时的午睡，让自己
和平衡车一样充充电，才能精神饱满的投入
下午的工作，毕竟最近加班是常态。

据了解，作为雅戈尔华东地区总仓的雅
戈尔&中国邮政时尚科技物流中心项目将于
明年启用，集智能化、标准化、自动化、数字
化为一体的物流仓库会为企业提供业内领
先的“订单分配服务+仓储服务+快递物流配
送服务”全流程、高时效、智能化的专业化服
务。“明年搬到新地方，双十一应该会轻松些
了。”王峰充满希望地说。

记者 张培坚 通讯员 皇甫亦芬 文/摄

据市综合行政执法局发布的信息，
10月27日至30日，世界银行中国、蒙古
和韩国局局长马丁·芮泽一行12人来到
我市，通过现场考察、座谈讨论的方式对
世行贷款二期项目宁波城镇生活垃圾智
慧分类、收集、循环利用示范项目进行考
察鉴别。宁波市副市长沈敏会见了马丁·
芮泽一行，市政府副秘书长、市综合行政
执法局党组书记、局长郑一平陪同。

在甬期间，世行鉴别团一行先后实地
参观了世行贷款宁波垃圾分类一期项目
——领秀熙城、定桥转运站、市厨余厂，踏
勘二期项目末端设施选址和可回收物分
拣中心，还前往海曙区可回收物分拣中
心、智能回收柜和塑料智能分选线设备制

造基地进行考察。认真听取我市二期项
目相关部门的工作汇报，严谨评估我市世
行贷款二期项目。

在考察世行贷款宁波城镇生活废弃
物收集循环利用示范项目后，马丁局长对
宁波基础设施建设与社区宣传动员工作
表示认可，同时就生活垃圾与海洋塑料污
染问题发表了自己的看法。

座谈会上，世行项目鉴别团介绍了此次
鉴别的任务目标、项目贷款准备情况，特别
是社会和环境评价框架文件，听取了宁波城
镇生活垃圾智慧分类、收集、循环利用示范
项目的安保政策介绍和框架交流，并与相关
部门围绕项目建设和运营计划、社会影响和
环境影响、融资安排、项目实施机构等事项

进行详细探讨，明确了下一步工作计划。
世行鉴别团认为，宁波城镇生活垃圾

智慧分类、收集、循环利用示范项目吻合
世界银行在中国的塑料废弃物减量项目
主旨。鉴别团将做好前期探讨交流工作，
继续深入了解宁波在安保政策方面存在
的问题和应对措施，共同推进项目前期工
作地开展。

下一阶段，我市将根据此次项目鉴别团
考察和识别中提出的意见，抓紧项目安保政
策框架、尽快通过世行鉴别程序，尽早完成
安保政策框架，通过项目立项审查和评估阶
段。同时根据国内项目审批的有关要求，加
快开展项目建议书编制和报批，以及用地预
审、规划选址、可研编制等前期工作。

据悉，二期项目将对源头精准分类和
溯源机制进行持续优化完善，通过AI技
术提高垃圾质量，减少混杂在厨余垃圾中
的塑料废弃物，实现塑料垃圾减排目标。
同时，将打通生活垃圾分类管理平台与

“搭把手”平台部分数据间的壁垒，并融合
大件/装修垃圾、废旧家电等信息，真正实
现对居民生活垃圾全品类分类收集到循
环利用效果的监督与源头指导。

二期项目对收运也将进行适当调整，
定时定点线路的传统垃圾收运模式将转
变为基于互联网实时调度的跨区域高效
收运体系，新体系的顺利实施，将大幅度
提高垃圾清运效率与减少运力浪费。

记者 边城雨 通讯员 范奕齐

世行贷款二期项目鉴别团来了
宁波垃圾分类接下来又有新动态


